

# Stiftung sucht Projekte zum Thema Migration

Bewerbungen bis zum 15. Juli möglich



■ Kreis Herford (NW). Migration ist das erste Schwerpunktthema der im März gegründeten Stiftung „Unser Herz schlägt hier“ für die Bürger im Kreis Herford.

Gesucht werden Projekte zum Thema Migration, die bereits im Kreis Herford verwirklicht wurden und im Zeitraum 2014/2015 nochmals umgesetzt werden sollen. Ebenso werden neue Projektideen gesucht, die bisher noch nicht realisiert wurden. Die Zielgruppen für die einzureichenden Projektvorschläge können sowohl Kinder und Jugendliche, aber auch Erwachsene sein.

Teilnehmen können gemeinnützige Vereine und Institutionen, die gemäß Freistellungsbescheid als gemeinnützig oder mildtätig anerkannt sind. Die Wettbewerbsteilnehmer müssen ihren Sitz im Kreis Herford haben und dort auch das eingereichte Projekt durchführen. Pro Wettbewerbsteilnehmer kann nur ein Projekt eingereicht werden.

Projektvorschläge können bis zum 15. Juli eingereicht werden. Die Jury wählt danach die Gewinnerprojekte aus, ihr gehören Klaus R. Vorndamme (Stiftungsvorstand), Kerstin

Hofmeister (Stiftungsrat), Norbert Burmann (Dezernent Kreis Herford) und Adile Gündogdu (VHS-Dozentin) an. Insgesamt werden 3.000 Euro für ersten drei Plätze ausgelobt. Die Auswahl der Jury erfolgt bis zum 31. August; im September findet die Preisverleihung statt.

## INFO

### Bewerbungen

- ◆ Wer sich bewerben möchte, findet das Antragsformular inklusive Teilnahmebedingungen zum Download auf der Internetseite der Stiftung: [www.stiftung-unser-herz-schlaegt-hier.de](http://www.stiftung-unser-herz-schlaegt-hier.de).
- ◆ Alle notwendigen Unterlagen müssen aber in Papierform im Original an die Stiftung „Unser Herz schlägt hier – Stiftung für die Bürger im Kreis Herford“, Auf der Freiheit 20, 32052 Herford gesendet oder in einer Filiale der Sparkasse Herford abgegeben werden.
- ◆ Weitere Informationen gibt es auch bei der Geschäftsführerin Sonja Kogelheide, Tel. (052 21)/16-22 20.



Freuen sich auf Projekte: (v. l.) Landrat Christian Manz, Klaus R. Vorndamme und Superintendent Michael Krause für den Stiftungsvorstand sowie Geschäftsführerin Sonja Kogelheide. FOTO: KIEL-STEINKAMP